



Video Terkait

- Peralatan pengujian... Pharmaceutical Tablet Press 59.700K tampilan
Mesin pengemas otomatis untuk... Kemasan Farmasi 45.780K tampilan
Penggilingan bahan baku obat... Pharmaceutical Tablet Press 25K tampilan
Dispenser dan mesin pengisi... Pharmaceutical Tablet Press 1.455 ribu tampilan
Penggiling Makanan... Pharmaceutical Tablet Press 1.807K tampilan
Peralatan

Mesin pembotolan krim, salep dan lem untuk tabung plastik dan aluminium

4.079K tampilan · 02.09.2020

3.058K 140 Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press 597 Video

Mesin pembotolan krim, salep dan lem untuk tabung plastik dan aluminium Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok industri farmasi terkemuka.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsubulsky
Tulis: info@pharma-manager.com
Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82
Skype: RomanTsubulsky

Salep mengemas proses teknologi pengeluaran produk farmasi dengan konsistensi seperti pasta ke dalam kemasan individual. Gunakan tabung plastik dan aluminium, serta wadah kaca dan plastik. Jenis tabung aluminium kemasan farmasi. Digunakan untuk meracik krim dan salep. Setelah beberapa tepi lipat, adalah wadah yang andal untuk penyimpanan dan penggunaan produk kosmetik dan obat-obatan. Jenis mesin pengisi tabung peralatan proses farmasi. Digunakan untuk mengisi tabung plastik atau aluminium dengan berbagai krim dan salep untuk penggunaan farmasi dan kosmetik. Prosesnya dapat diotomatiskan dengan memasukkan tabung kosong, mengisi bahan dengan dosis tertentu dan menutup tepi tabung. Pengisian tabung proses teknologi pengeluaran produk farmasi konsistensi plastik ke dalam kemasan individu. Tabung plastik dan aluminium digunakan. Bahan pengisi utama: krim, salep, pasta dan gel.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengereng Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar untuk pengepresan bubuk; Alat pers untuk peralatan tablet; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengereng otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecek dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Fasilitas #Austria #Azerbaijan #Bangladesh #Cabo Verde #Kamboja #Komentar #Kroasia #Mesir #Mempekerjakan #Jamaika #Mexico #Niger #Niue #Memesan #Palestina #Papua Nugini #Farmasi #Ulasan #Arab Saudi #Serbia #persediaan #Swiss #Teknologi #Trinidad dan Tobago



SBLM Mesin pelapis untuk mengaplikasikan cangkang pada permukaan tablet dan jelly Pharmaceutical Tablet Press · 02.09.2020

LANJUT Mesin enkapsulasi otomatis untuk menghasilkan kapsul gel lunak untuk omega Pharmaceutical Tablet Press · 02.09.2020

Lebih banyak tautan

- Beli mesin untuk mengemas kantong teh
Kosongkan kapsul agar-agar lembut untuk dibeli
Karton mesin v2000
Aplikator otomatis untuk produksi
Kapsul agar-agar lembut untuk apa
Otomatis untuk mengemas kantong teh
Produksi salep belerang
Mesin mesin pengemas genggam
Keringkan pengereng tersebut
Mesin penyegel dgryf s500a induksi
Beli kemasan blister di Moscow
Belilah air filling line 5 liter
Sublimasi artinya
Pers genggam eksentrik
Pabrik untuk bubuk dalam produksi farmasi

Anda mungkin juga menyukai ini

Peralatan karton otomatis untuk mengemas blister dan produk ke dalam kotak Pharmaceutical Tablet Press · 14.09.2020 · 1.225K tampilan

Perlengkapan kemasan botol penisilin sebanyak 10 buah dalam wadah plastik Pharmaceutical Tablet Press · 07.09.2020 · 2.765K tampilan

Peralatan otomatis untuk produksi tablet dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 25.11.2020 · 75,907 ribu tampilan

Tinggalkan kami komentar

Form for entering name, email, and comment.

Simpan nama, email, dan alamat situs web saya di browser ini untuk komentar di masa mendatang.

Post Comment

PHARMA VIDEO

Demonstrasi peralatan untuk produksi tablet, kapsul gelatin padat, kapsul gel lunak, dragee, butiran, bubuk, krim, salep, suspensi, obat cair, supositoria, gel. Los Angeles, CA, AS. WhatsApp + 375-29-393-23-82 info@pharma-manager.com

Informasi

- Tentang kami
Hubungi kami
Katalog
Laporkan video
Video Populer
10 foto teratas

Kategori

- Lepuh
Tablet
Tabung
Powder Press
Pencampuran bubuk
Layar bergetar
Sublimasi

tautan langsung

- Kemasan medis lembut
Layar bergetar
Minyak Agar
Butiran
Mesin Sealing
Peralatan untuk Pembersihan
Dispenser Vakum

Video Terbaru

- Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 110.570K tampilan
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 145.400K tampilan
Peralatan otomatis untuk... 10.12.2020 · 150.770K tampilan